



Boletín
Informativo
del:
FUR*30

**Informe
Revolucionario**

AÑO: 3
MES: 10
Nº: 31

MIEMBRO DEL:
B*P*R*

!! ALTO A LA REPRESION FISICA CONTRA EL ESTUD. !!

Las Fuerzas Universitarias Revolucionarias 30 de Julio FUR*30, saludan fraternalmente al estudiantado universitario y pueblo en general y a la vez los invita a incorporarse a las luchas justas que libra nuestro pueblo por sus reivindicaciones inmediatas y fundamentales y por acabar con este sistema de explotación y opresión.

Nuestra organización el FUR * 30 ve necesario poner en claro la maniobra demagógica que en estos momentos impulsa el consejo de Regencia de la Universidad Nacional con la parcial reapertura de la misma y a la vez mostrar nuestra solidaridad moral y militante con los compañeros de la U. Nacional y su organización UR * 19 ante la problemática actual.

En cuanto a esta nueva careta de las autoridades Universitarias, vemos la necesidad de denunciar:

1) La complicidad existente entre el consejo de regencia y el Régimen Fascistoide y al mismo tiempo el encubrimiento de las autoridades ante la responsabilidad que tiene el gobierno con la represión desatada en contra de la comunidad universitaria ya que en un comunicado de la tiranía se pronunciaron como "no responsables" de la represión desatada dentro de la "U" y aseguran no tener control alguno sobre la policía Universitaria, hecho que es absolutamente falso ya que la POLICIA UNIVERSITARIA está adscrita a la POLICIA DE LA CIUDA y estos a su vez bajo el control del ESTADO MAYOR.

Por otro lado el consejo de regencia hace el juego a la tiranía y acepta tener el control sobre la POLICIA UNIVERSITARIA tratando de darle a ésta un caracter de "personal necesario" de toda institución. Hay que hacer notar también que ante ésta situación, el régimen pasa toda responsabilidad al Consejo de Regencia y este a su vez busca una de las mejores salidas para sí y pone el caso de la muerte del compañero JORGE ALBERTO VEGA en manos de la Fiscalía, caso que será archivado y olvidado como cientos de casos más.

ASI PUES QUEDA CLARO QUE DICHA AFIRMACION HECHA POR EL REGIMEN FASCISTOIDE, DE NO TENER NADA QUE VER EN CUANTO A LA REPRESION DESA

TADA EN LA "U" ES COMPLETAMENTE FALSA.

2. EL REINICIO PARCIAL de la actividades es otra más de sus actividades reaccionarias y antiestudiantiles al tratar de no permitir que el estudiante exija la pronta solución de sus problemas académicos. Por otro lado, la Universidad ha sido sometida desde 1972 a un oscurantismo acientífico y medieval debido a los intereses de la camarilla de la FEPRO (Federación de PROFESIONALES) que pretende limitar la competencia profesional, llevando a la Universidad a un nivel académico deficiente y absolutamente nada acorde con las necesidades de nuestro pueblo.

La represión académica, económica y física son características de la "U" nacional. Así tenemos: -A nivel académico las reprevaciones masivas, mala docencia etc.. -A nivel económico, alto costo de escolaridad, alto costo de material didáctico, etc.. -Y a nivel físico, las golpizas y represión a que los estudiantes están sometidos dentro de la Universidad.

Es claro que el oscurantismo mencionado por el CONSEJO DE REGENCIA, no es como ellos pretenden hacer creer al pueblo "que se da en el estudiante", sino que son ellos los que han sumido a la Universidad en él.

Con todo lo anteriormente apuntado, nos damos cuenta cual es la famosa "nueva etapa histórica" por la que quieren hacer creer al pueblo que la U. Nacional está pasando.

Frente a toda esta situación, al movimiento estudiantil y al pueblo en general, se le plantean las siguientes tareas:

- a) Denunciar la maniobra del parcial reinicio de clases y exigir la pronta y total reapertura de la Universidad.
- b) Luchar por la expulsión de la policía universitaria y denunciar la falsa desarmamentización de ésta.
- c) Luchar por la conquista de las necesidades y aspiraciones más sentidas.
- 4) Formar comités estudiantiles de solidaridad como formas orgánicas de apoyo popular y vincularlos con la organización estudiantil consecuente de la U. nacional UR * 19.
- e) Exigir la libertad de GUILLERMO IRAHEITA, trabajador de ANDA capturado y golpeado por la policía Universitaria.
- f) Además exigir y denunciar:
 - La devolución de los carnets decomisados
 - La no expulsión de estos estudiantes
 - La pronta solución de las peticiones para MATEMÁTICAS III
 - El asesinato del compañero JORGE ALBERTO VEGA y la muerte del alumno del Instituto RCALDOME, producida por la POLICIA UNIVER:

SITARIA.

- El alto a la represión física, académica y económica dentro de la Universidad Nacional.
- Organizarse y luchar contra las reprovaciones masivas através de la organización UR * 19 .

!!! ALTO A LA REPRESION FISICA, ECONOMICA Y ACADEMICA EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL !!!!

!!! TODOS A APOYAR A NUESTROS COMPAÑEROS UNIVERSITARIOS !!!

!! ALTO A LA REPRESION,
CONTRA EL ESTUDIANTE DE LA "U" !! FUR * 3

* * *

"EL FUR * 30 RINDE UN HOMENAJE COMBATIVO EN ESTE MES DE OCTUBRE A NUESTRO QUERIDO COMPAÑERO "ERNESTO CHE GUEVARA Y DEMAS COMPAÑEROS QUE SIGUIENDO SU EJEMPLO HAN CAIDO BAJO EL FUEGO ASESINO DE LOS ENEMIGOS DEL PUEBLO "

A este 8 de octubre recién pasado, se cumplieron 11 años de la muerte de ERNESTO GUEVARA DE LA CIERNA , a manos de la tiranía Boliviana.

Con la muerte del CHE , todos los ricos explotadores de America Latina, dieron un respiro creyendo que con eso habian apagado el germen de la lucha popular latinoamericana .

Aun despues de muerto le siguieron temiendo, pues nunca revelaron el lugar donde están sepultados los restos de este compañero, ya que serian elementos de gran significación para los pueblos de Latinoamerica.

EL CHE fué capturado vivo y asesinado por un militar Boliviano, el cual al no tener el valor suficiente para enfrentarse directa y conscientemente a la firma convicción del compañero, tuvo que

embriagarse para asesinarlo.

Consecuente hasta el último momento, EL CHE fué un verdadero hombre, al asumir las responsabilidades que la historia le planteó.

Después de dar su aporte a la revolución Cubana, renuncia de sus cargos y se dirige a Bolivia; y que según sus propias palabras:

"ME MARCHO PARA CUMPLIR CON EL MAS SAGRADO DE LOS DEBERES:
LUCHAR CONTRA EL IMPERIALISMO DONDE QUIERA QUE SE ENCUENTRE.. "



\$

CARTA DEL CHE A SUS HIJOS:

... Su padre ha sido un hombre que actúa como piensa, y seguro, ha sido leal a sus convicciones .

Crezcan como buenos revolucionarios , estudien mucho para dominar la técnica que permite dominar la naturaleza; acuerdense que la revolución es lo importante y que cada uno de nosotros, SOLO, NO VALE NADA....

\$

COMPAÑERO: Por este medio, nuestra organización el FUR * 30 , te hace un llamado a que te incorpores a nuestra organización y a que participes en todas las actividades que desarrollemos ; a la vez te hace la exitativa a que denuncies todas las arbitrariedades que se dan en contra de nosotros los estúdiánxtes .

!!! TODOS A LUCHAR POR LA SOLUCION DE NUSTROS PROBLEMAS !!!

!!! VIVA EL FUR * 30 ORGANIZACION DEL ESTUDIANTADO DE LA UCA

\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$\$

" NO IMPORTA NI PARA EL RESULTADO FINAL QUE UNO U ORO MOVIMIENTO SEA TRANSITORIAMENTE DERROTADO? LO DEFINITIVO ES LA DECISION DE LUCHA QUE MADURA DIA A DIA .LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DEL CAMBIO REVOLUCIONARIO, LA CERTEZA DE SU POSIBILIDAD. ES UNA PRODUCCION . LO HACEMOS CON EL CONVENCIMIENTO DE QUE LA HISTORIA NOS DARA LA RAZON ... "

Che

